

[JORGE DÍAZ, CANDIDATO A GOBERNADOR]

"En términos de seguridad hemos hecho historia"

Jorge Díaz Ibarra apuesta por un segundo periodo encabezando el Gobierno Regional. Para ello, asegura que "no tenemos tiempo que perder, debemos seguir trabajando en las iniciativas que transformarán nuestra región".

Redacción
La Estrella

Jorge Díaz Ibarra es abogado, ex consejero regional, casado, padre de dos hijos y es el primer gobernador regional de Arica y Parinacota electo democráticamente. Comenzó su vida dirigenzial como presidente de la Federación de Estudiantes Secundarios de Arica y Parinacota y desde ahí su interés por el trabajo comunitario y las demandas sociales.

Díaz se considera "un férreo defensor de los derechos de los ariqueños y parinacotenses". Sus mayores desafíos y la evaluación de su gestión regional, destacando la inversión en seguridad que hizo junto al Consejo Regional, son parte de la historia de descentralización que espera seguir ejecutando en un segundo periodo como gobernador regional.

¿Siente que el cargo de gobernador otorga las suficientes atribuciones para liderar la región?

Siento que falta bastante en cuanto a atribuciones, los Gobiernos Regionales deben crecer, sin embargo, a pesar de que los GORES son instituciones nuevas hemos sabido enfrentar el escenario con las herramientas que contamos y hemos sido pioneros en entregar recursos, por ejemplo, en el tema de seguridad, fortaleciendo a las policías y Gendarmería. Hemos sido el Gobierno Regional más innovador del país, fuimos pioneros en instalar el Sistema Abis (de identificación biométrica para migrantes) replicado a nivel nacional.

Nuestro objetivo es construir una región más segura y con futuro. En términos de seguridad hemos hecho historia. A pesar de contar con el presupuesto más bajo del país hemos invertido más de 25 mil millones de pesos en seguridad, incluyendo la compra de un helicóptero para Carabineros. Además, fuimos los primeros en instaurar una Fiscalía Especializada en Delitos Fronterizos, ubicada en el Complejo Chacalluta para el resguardo de nuestra seguridad y que combata las mafias internacionales como la trata de personas, narcotráfico y todo tipo de delitos fronterizos. No permitiré que las mafias internacionales sigan amedrentando a nuestra gente y para ello seguiremos invirtiendo en seguridad vial y logística.

¿Cuáles son los proyectos que priorizaría para la región?

Me interesa aumentar la inversión en infraestructura pública, salud, educación y proyectos de energías renovables. Para eso desarrollamos durante mi gestión el Plan Región en Marcha, que busca posicionar a la región como un polo logístico, que inyectará a la región 450 millones de dólares. Esto transformará a Arica y Parinacota y mejorará la calidad de vida de los ciudadanos, ya que se creará un entorno propicio para el crecimiento económico sostenible para los próximos 10 años. Además, con acuerdos internacionales con China, Brasil y Perú, seguiremos fortaleciendo la inversión extranjera en nuestra región. Quiero que mi región crezca y por



DÍAZ ES ABOGADO Y FUE CONSEJERO REGIONAL. TAMBIÉN FUE DIRIGENTE ESTUDIANTIL.

eso he impulsado la creación de una nueva comuna para el sector norte de Arica, también desarrollamos el proyecto para el futuro tren urbano, el primer Centro Radio Oncológico de la región, son iniciativas de interés ciudadano que esperamos consolidar en un segundo periodo en el Gobierno Regional.

¿Qué sectores fijará como estratégicos para el desarrollo de la región?

Economía, salud y seguridad. En el ámbito económico seguiremos apoyado con fuerza a pequeñas y medianas empresas y, por supuesto, a los emprendedores. En salud continuaremos reduciendo las listas de espera y gestionando más tecnología como ya lo hemos hecho con

la instalación de un angiografía, resonador magnético y una nueva área de salud dental. Asimismo, financiaremos más infraestructura en salud porque los habitantes de la región nos merecemos una salud de óptima calidad. Planteamos la urgente necesidad de contar con un Centro Radio Oncológico en la región y no descansaremos hasta que eso se convierta en realidad. En el ámbito de seguridad, sumaremos más recursos. Revitalizaremos los espacios públicos abandonados, instalaremos más luminarias y cámaras de seguridad y continuaremos apoyando con proyectos en directo beneficio a nuestros Carabineros y la PDI, ya que debemos erradicar el miedo de nuestros barrios, calles y casas, de

una vez por todas. Hemos sido garantía de la seguridad en la región y lo seguiremos siendo.

¿Cómo ve los equilibrios políticos en el Consejo Regional recién electo?

Independiente de los colores políticos, nuestra labor como representantes de la ciudadanía es trabajar por la región y su desarrollo, aprobando y fiscalizando que los proyectos y su ejecución tengan un desarrollo eficiente y cumplan con los requerimientos solicitados por los vecinos y vecinas de cada sector. Hay que dejar atrás la política partidista y unirnos para transformar Arica y Parinacota. Debemos estar a la altura de lo que hoy demandan los habitantes de la región.

¿Cómo se coordinará para llevar a cabo una buena gestión con los miembros del consejo?

Como siempre lo he hecho, con el mayor respeto por las personas y sus ideas, acogiendo las buenas propuestas y solicitando los apoyos necesarios para sacar adelante los proyectos que benefician a las personas y sus familias. No tenemos tiempo que perder, debemos seguir trabajando en las iniciativas que transformarán nuestra región como el Centro Radio Oncológico, priorizar las iniciativas que Arica y Parinacota exige de manera urgente, más seguridad, fortalecer a nuestras policías, Carabineros, PDI y Gendarmería y al sistema judicial en el trabajo contra el crimen organizado. Desde el día uno, cuando asuma el nuevo Consejo Regional hay que trabajar de lleno por nuestra región y no tengo dudas que el nuevo Consejo Regional tendrá la mejor disposición para ello.

¿Cuál será su principal tarea como gobernador?

Al igual que durante estos años en el Gobierno Regional, en nuestro segundo periodo tampoco devolveremos un peso del presupuesto a Santiago, como antes era costumbre, esto significa que lideraré proyectos innovadores en economía, salud, seguridad y sustentabilidad con la finalidad de que nuestras familias tengan trabajo, puedan atenderse en lugares más modernos y a tiempo, no tengan miedo de salir de sus hogares y Arica vuelva a ser la de antes, debemos devolverle a la región la vida de barrio". ☺